

# *Canciller de Argentina asegura que guerra judicial continúa en la región*

---

 *Image not found or type unknown*

**Hay una persecución por el lado judicial, afirma canciller de Argentina, Felipe Solá.  
(Foto: cadal.org)**

Buenos Aires, 8 sep (RHC) El canciller argentino, Felipe Solá, subrayó que el lawfare (guerra judicial y mediática) sigue vigente en la región, al referirse al reciente caso de proscripciones contra los expresidentes Rafael Correa y Evo Morales, de Ecuador y Bolivia, respectivamente.

'Hay una persecución por el lado judicial. Conozco más a fondo el caso Bolivia, pero en Ecuador, aunque no puedo entrar al fondo de las razones, creo que prevalece la idea de Correa como líder, antes de Correa como acusado', declaró Solá.

Al profundizar en el caso de Bolivia, el canciller reafirmó que Argentina permitirá el voto de todos los ciudadanos de esa nación que residen en este país tal como señalan las normas vigentes. Sepan que nosotros haremos todo a nuestro alcance con el objetivo de lograr que funcione la democracia para los bolivianos que viven aquí, dijo.

Asimismo, manifestó que esta nación austral no reconoce al gobierno actual de Jeanine Añez y solo se mantienen relaciones consulares porque hay mucha población de ida y vuelta, sobre todo bolivianos en Argentina, a los que no queremos perjudicar. Pero el nivel de hostilidad ha sido muy grande, dijo en declaraciones al Destape Radio.

Sobre las venideras elecciones del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el ministro de Relaciones Exteriores y Culto resaltó que su reglamento dice que al presidente hay que elegirlo en una asamblea anual ordinaria de gobernadores y esa asamblea fue postergada para marzo del 2021.

Por un lado, no se hace la reunión anual del BID porque hay pandemia, pero para algunos sí se puede elegir al presidente de manera virtual. Eso es cuestionable, remarcó tras volver a recalcar que a lo largo de la historia el BID fue dirigido por un latinoamericano, en referencia a la intención de Estados Unidos de aspirar a ese puesto.

Solá también ahondó en la relación con Brasil, principal socio comercial de Argentina. 'Tenemos una búsqueda de relación más fuerte con todos los sectores de la sociedad y queremos evitar cualquier disidencia pública con el gobierno de Jair Bolsonaro', sostuvo.

Por último destacó que profundizarán las relaciones con China en busca de inversiones. Si se puede estaremos en noviembre en Shanghai. Somos invitados especiales de honor a una inmensa exposición de exportadores, donde nos encontraríamos con compradores chinos. Iríamos con empresarios nacionales, adelantó. (Fuente:

)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233533-canciller-de-argentina-asegura-que-guerra-judicial-continua-en-la-region>



**Radio Habana Cuba**